
Ce qui me rend heureuse, c'est la

musique, quand j'écoute de la

musique et quand je danse je suis

parfaitement en harmonie avec

moi-même et par la même

occasion avec le monde entier. La

musique c'est ce qui me console

quand je vais mal et ce qui fait

rejaillir toutes mes émotions.

J'aime regarder les visages des

gens lorsqu'ils dansent, ils sont

bien, dans leur univers. Vivre

sans musique me serait

impossible !

Camille 19 ans Drancy
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